



Sennfeld, Mittwoch, 5. April 2023

Der 1954 gegründete Caritasverein St. Elisabeth Sennfeld e. V. zählt derzeit nur noch 70 Mitglieder und ist der Trägerverein der kath. Kindertagesstätte in der Flachsleite in Sennfeld. Der Verein ist mit der Caritas Sozialstation St. Matthias in Gochsheim verbunden.

Zweck des Vereins ist die planmäßige Ausübung und Förderung:

- der Bildung und Erziehung des Kleinkindes bis zum Grundschuleintritt nach christlichen Grundsätzen durch den Betrieb und die Unterhaltung der Kindertagesstätte St. Elisabeth
- der Ambulanten Krankenpflege im caritativen Geist in der St. Matthias Sozialstation in Gochsheim

Unter der Trägerschaft des Caritasvereins St. Elisabeth wurde der neue Kindergarten in der Flachsleite erbaut und im April 1996 als Kindergarten mit 3 Gruppen offiziell eröffnet. Im Jahr 2020 wurde über einen Anbau das Raumangebot für eine weitere Gruppe geschaffen. Damit stehen derzeit insgesamt 80 Ganztagesplätze mit Mittagsbetreuung für 2 Kleinkind- und 2 Regelgruppen zur Verfügung. Die Kindertagesstätte wurde nach den neuesten sozialpädagogischen Richtlinien erbaut und ausgestattet.

Wir bitten die Kindergarteneltern ausdrücklich, über eine Mitgliedschaft im Caritasverein St. Elisabeth die Arbeit des Vereins aktiv zu unterstützen. Selbstverständlich ist auch ein ehrenamtliches Engagement im erweiterten Vorstand hochwillkommen. In Zeiten fallender staatlicher Zuschüsse wird die Unterstützung von ehrenamtlichen Trägervereinen immer wichtiger. Durch die Mitgliedschaft in der Sozialstation St. Matthias in Gochsheim können wir unseren Mitgliedern und Bürgern im Rahmen der kassenärztlichen Verordnungen

- ambulante Krankenpflege
- individuelle ganzheitliche Pflege
- hauswirtschaftliche Versorgung
- Vermittlung von Familien- und Nachbarschaftshilfe
- Verleih von Pflegehilfsmitteln
- Kurse in häuslicher Krankenpflege

anbieten. Hierfür garantieren qualifizierte Pflegekräfte.

Erweiterter Vorstand
Caritasverein St. Elisabeth Sennfeld e. V.